



この号で、ご愛読下さい。地域の皆様に愛される、温かい施設をめざして職員一同頑張って参ります。それでは皆さま、今年もよろしくお願ひ致します。

一家族会総会のご案内一

平成31年度の家族会総会を下記のとおり、1月27日(日)に開催いたします。

あじさい新聞先月号では1/26(土)とご案内していましたが、新年会と同日に開催へと変更していますので、お間違えのないよう、よろしくお願ひします。

- ・期日：1月27日(日)
- ・時間：13:00～13:45
- ・場所：1階ロビー
- ・内容：家族会会費決算報告と承認

なお、終了後に新年会(日舞)を14:00から3階広場にて行いますので、ぜひご観覧ください。総会出席は返信ハガキにてお願いします。

あじさい家族会事務局



皆様明けましておめでとうございます。今年は少子高齢化がさらに加速し、高齢者の人口に占める割合も増加します。それと共に疾病構造も変化し、高齢者の心臓疾患、肺炎による死亡率が増加します。また認知症患者も増加する傾向にあります。医療費抑制政策のため病院は急慢性期治療に特化し、急性期は病院以外の施設に見えません。認知症患者は病院で対応せざるをえません。

施設長
尾原秀史

新年を迎えて

謹賀新年

明けましておめでとうございます。これからも地域の皆様に愛される、温かい施設をめざして職員一同頑張って参ります。それでは皆さま、今年もよろしくお願ひ致します！



新聞部員紹介 2019

明けましておめでとうございます、小山です。
今年の抱負はダ・ダ・ダ・ダイエットです！頑張るうー。

上山です。
今年の抱負は勉学に励む、です。今年もよろしくお願ひします。

山本です。
祝☆鹿島！アジア初制覇！！そしてついに20冠達成おめでとう♪
唐帽出身の昌子選手の旅立ち…そして小笠原選手、お疲れ様でした(泣)

明けましておめでとうございます。小國智恵です。
子供を産んで戻ってまいりました。息子は早11ヶ月でお陰様でスクスク育っています。仕事・育児に奮闘し楽しく過ごしていきたいと思います。

小國宗生です。
先日息子を抱っこして近くの低山に登っていました。冬場なのに汗だくになり体力不足を痛感。もっと精進せねば

永井です。あけましておめでとうございます。
慣れた仕事もあれば、まだ出来ていない仕事もあります。理学療法士としてのスキルアップを頑張っていきたいです。

編集長の内田です。
先日、私の書く文章が男のようなので、てっきり男性かと思ってた(笑)と、利用者様がわざわざ顔を見に事務所までやってくれました。
新聞部を創設してから19年、たくさんの方にあじさいの情報を伝え、交流のツールとしてやってきました。愛読していただき感謝申し上げます。
そろそろ、次にバトンタッチを思っています。
今後とも、あじさい新聞部をよろしくお願ひ申し上げます。

2019年を迎えて
～園芸クラブ挨拶～

まことに 2019年を迎えて 明けましておめでとうございます。
たくさん 皆さまへ おめでとうございます。
ねむねむ♪ ボランティアさん！ 皆さん！ 明けましておめでとうございます。
阿波野 紗也子

园芸部長
浪見知正志

いぞ2かあま一で日買いたよ01で下さります。く年もどります。レジ委員長

いぞ2かあま一で日買いたよ01で下さります。く年もどります。レジ委員長

介護風景

平成31年はシルバーステイあじさい創設十周年を迎える年です。同時に介護保険法の施行されて一周年です。何度かの改正、編纂を経て介護福祉の在り方も変わってきました。2025年問題ともわれている。超高齢社会も、もうここまでやつてきてあります。介護業界に身を置く私達も、ここでしつかりと見据えないといけない時期になっています。これからの未来のために・・・事務員M

2019年を迎えて
～レクリエーション部挨拶～

お誕生日会、映画上映会、音楽セラピーなど、様々なイベントで活躍いたします。2019年もどうぞよろしくお願いいたします。

お誕生日会、映画上映会、音楽セラピーなど、様々なイベントで活躍いたします。2019年もどうぞよろしくお願いいたします。

お誕生日会、映画上映会、音楽セラピーなど、様々なイベントで活躍いたします。2019年もどうぞよろしくお願いいたします。



2019年を迎えて ～園芸クラブ挨拶～

より一層野菜畠、花畠作园芸部員 高田 恵



音楽セラピー1/11(金) 映画の日1/24(木) 家族会総会 1/27(日) のため喫茶はお休み
お誕生日会 1/19(土) 1月生まれの入所者様と家族様 買物ツアー お休み



新1月の行事予定



あじさい新聞

